

Comité de pilotage du 20/04/2015

Les actions :

- Projet « paysages, identités et citoyens » (ce projet doit mobiliser des habitants afin qu'ils s'expriment sur leur perceptions du territoire par le dessin, la photo, la peinture...) : des plaquettes présentant le projet sont disponibles. A cette étape, les partenaires engagés dans ce projet doivent le présenter à des associations du territoire qui pourront s'en saisir et mettre en place des ateliers.
- Pour mettre en place la fiche action n°3 (« Formation, sensibilisation, autres structures de la démocratie participative »), le CLD engage un travail avec l'association de l'Aire. « De l'Aire » est une association qui œuvre, notamment, à l'aide à la participation, aux croisements des publics dans la mise en place de projets en milieu rural et péri-urbain. Ils apporteront leur aide sur des temps de sensibilisation, échanges, de travail auxquels seront invités les CLD voisins, des acteurs en lien à ces questions et des élus. Les élus sont invités à participer, à la première réunion qui se tiendra en mai. Nous leurs transmettrons les informations.
- Démarrage de l'action, en partenariat avec le volet jeunesse du CDDRA, avec le Réseau ITESS (Réseau des Initiatives Territoriales de l'Economie Sociale et Solidaire). Il s'agit de constituer un groupe de jeunes personnes qui créeront leurs emplois sur la période d'été grâce à une structure proposée par ITESS : une coopérative éphémère. Des documents sont disponibles pour les deux phases du projet : le recrutement des jeunes et la possibilité pour eux de trouver des contrats.
- Egalement, le CLD a été présent sur les 3 soirées dédiées aux réflexions sur l'implication des jeunes, organisées en partenariat avec le volet lien social du CDDRA.
- Le CLD est présent sur le groupe de travail dédié à la concertation dans le SCoT Centre Ardèche et, est en proposition sur les questions d'association des habitants, des élus et des partenaires dans la construction du SCoT.
- Marcel Hudelot tient à dire que le compte rendu est très fidèle à ce qui s'est dit au dernier COPIL. Suite à la décision du retrait d'une des associations partenaires de la fiche action 1 du CLD. Les membres du bureau du CLD ont fait le choix d'écrire un courrier. Il a été envoyé à tout le Copil, par voie électronique, le vendredi 20 mars dernier. Le CLD est en attente d'une réponse à ce courrier.

Jacques Chabal tient à informer qu'il ne participera pas aux débats avec le CLD dès lors que Boutières Citoyenne sera présente, il tient à préciser et répéter ce qu'il a dit lors du dernier COPIL. Il ne s'agit nullement de divergences politiques nécessaires mais bel et bien de courtoisie citoyenne et républicaine. Boutières Citoyenne est un site internet où les membres déclarent ce qu'ils veulent mais font nullement preuve de courtoisie démocratique par rapport aux mandats de Président de la Communauté de communes Val'Eyrieux et de Maire du Cheylard de Jacques Chabal, ainsi que des équipes qui l'entourent, sans parler de sa vie personnelle qui est également attaquée. Jacques Chabal affirme qu'il s'agit de la part de Boutières Citoyenne d'un manque de savoir-vivre républicain, Jacques Chabal ne peut faire comme si de rien n'était par rapport au travail accompli avec les différentes équipes. Au sein du CDDRA il n'y a jamais eu de telles interférences, le travail réalisé a toujours été un travail sain souligne Jacques Chabal, aussi il émet des doutes quant aux débats qui se poursuivront au sein de nos assemblées, si de tels agissements se poursuivent. Ils perturberont nos débats et nos réflexions. Il ajoute qu'il agirait de la même façon, si un autre membre du COPIL se retrouvait dans la même situation. Il tient à dire à l'assemblée qu'il assume le débat mais pas les coups bas. Jacques Chabal ne souhaite pas démissionner du CDDRA mais il ne participera pas aux échanges avec le CLD.